

## 「ありのままのあなたを大切にします」

経営理念：練馬区社会福祉事業団は、人権尊重を理念とし、地域で最も信頼され、喜ばれるサービスの提供を、効率的でバランスのとれた経営をもって行い、区民福祉の向上を図ります。

### 新年度が始まります。

いつも土支田デイサービスセンターのご利用、そして運営に対し、ご指導、ご協力いただき、誠にありがとうございます。4月となり、「新年度」を迎えました。昨年度はお客様の人権尊重を主テーマに、尊厳を大切にされたケア、接遇、に取り組んでまいりました。まだまだかもしれませんが、職員の意識は少しずつでも変わってきているのでしょうか。

今年度も、引き続き、私ども法人の介護サービス理念である「ありのままのあなたを大切に」、お一人おひとりと向き合っていきたいと思っております。今後も、皆様からの思い、ご意見を沢山お聞かせいただきますようお願い申し上げます。

4月からもほぼ同じ職員でのスタートです。職員の入替えなどがある際はセンター廊下に掲示いたしますので、ご覧ください。よろしく願いいたします。



所長 大川原 いずみ

### 3月のセンターの様子

#### ・卒園に向けて・

いつもお付き合いいただいている保育園、幼稚園の卒園を迎えるお子さんたちに、デイのお客様から手作りのプレゼントをお届けしました。

今年は手作りのペン立てです。1つ1つオリジナル&カラフルで元気になるペン立てです。

4月から元気に小学校に入学していく姿を、デイからも応援しています！



### ボランティア懇談会より

3月には毎年ボランティア懇談会を開催しています。各日それぞれに活動されているボランティアの方々同士の交流、職員との懇談をいたします。ボランティアの皆様には様々な形で活躍していただいています。日々お客様とともに活動に参加して盛り立ててくださる方、その準備や雑務をお手伝いしてくださる方、各プログラムの趣味活動のご指導をしてくださる方、音楽や演芸などの披露で楽しいお時間を提供して下さる方々…。お客様方の「楽しい」と感じる気持ちが明日の「元気」につながります。今後も地域のお力をお借りしながらお客様にとって有意義な時間を提供していきたいと思っております。



### お客様懇談会より

・センターのご意見箱にもご意見をいただいています。「お花見に行きたい」というご希望がありました。毎年桜の時期には近くの公園まで順番に出かけています。今年もお天気が良いことを期待いたします。

・お客様やご家族様からセンター、職員に対しての贈り物、お心づけは一切お断りしております。飴など小さいものでも、職員は対応に悩みます。ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



★ご近所の方で介護サービスが必要と思われる方がいらしたらどうぞお知らせください。ご相談に応じます。

★土支田デイのブログは、随時更新しています。デイの様子をタイムリーにお知らせいたしますので、ちょっとのそいでみてくださね。 「土支田デイ」で検索！